
 
 

体育大会受付で号外を配布しました 

9 月 20 日の体育大会では本部役員が受付を手伝いました。このとき

「PTA 加入意志調査アンケート」の結果を知らせる号外（2 枚目参照）を

配布。印刷した約 300 枚がほぼなくなりました。アンケートへのご協力お

受け取りありがとうございました。 

 

「もっと良くする会」参加者ゼロ…  

9 月 25 日に「第 2 回八景中 PTA をもっと良くする会」を開催しまし

た。参加者は校長先生・教頭先生、本部役員だけでした。アンケート結果を

踏まえ、会員が減るとどのような影響があるのか考えました。 

会員が減ると部活動費の負担が増える⁉ 

PTA 会員が減ると会費の収入も減ります。すると PTA からの部活動補助費を減額せざるをえず、自己負

担額が増える可能性があります。使う人が負担するのは当たり前のように思えますが、もし長く使う大きな買

い物が発生したらどうでしょう。それもそのときの部員家族が負担するのでしょうか。実は PTA からの補助金

はこのようなときにも使われます。今あるさまざま活動も過去からの支えの上に成り立っていることを理解して

いただき、今後もご協力いただけるとありがたいです。 

PTA をボランティア活動の選択肢に 

これから子どもたちは地域に出てボランティア活動を行います。10 月 14 日に三田小学校で開催される

「七ようまつり」では、吹奏楽部がステージで演奏し、生徒会が PTA 出店の手伝いをします。私たち大人もで

きる範囲でボランティア活動をしてみませんか。その場として PTA 活動を選んでいただけると嬉しいです。保

護者が参加するメリットのひとつは、学校の存在が近くなることです。活動のために学校に行けば学校の様

子がわかり、担任や顧問の先生と話すチャンスも増えます。子どものことを一緒に考え、意見を出し合い、活

動を通じてつながってみませんか。 

【今後の予定】 

10 月 14 日（土）  三田小学校七ようまつり出店 

10 月 19 日（木）  オープンスクール受付 

学校用品リサイクル販売 
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「PTA をもっと良くする会」のこれまでを

説明し、質問を受け付ける場を設けます。

詳細は後日ミマモルメでお知らせします。 



第2回�PTAをもっと良くする会
（組織改⾰推進委員会）
9⽉25⽇（⽉）19：00〜20：30
キッピーモール6Fまちづくり協働センター講座室
zoomでの参加も可（詳細はミマモルメでお知らせ）

第1回の議事録は、8⽉31⽇にミマモルメで配信しています。

右のQRコードからは、PTA�Newsなど
PTAからのお知らせがご覧いただけます。

会員なら
どなたでも
参加できます

会員が半数になると収⼊も半減？

号外

すると、部活動費の補助は60万円→○○万円
○○○○〇費は25万円→0円になるかも…？

⼤切な会費の使いみち、⼀緒に考えませんか？
「これは削れるのでは？」「これは残してほしい！」など
みなさんの声も聞かせてください！
（体育⼤会の受付でも気軽にお声掛けください。）

回答者数：285⼈

※9/20体育大会で配布した資料です
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